

Cuba oficializará este jueves su delegación a Lima-2019



Lima, 17 de julio de 2019 (Prensa Latina).- Cuba oficializará este jueves una delegación de 420 atletas en 33 deportes para los Juegos Panamericanos de Lima, del 26 de julio al 11 de agosto, informó hoy aquí el director de alto rendimiento del Instituto Cubano de Deportes (Inder), José Antonio Miranda.

En declaraciones a la publicación JIT, Miranda refirió que ya entrenan en la capital peruana dos tiradores y los equipos de boxeo y lucha: Las llegadas más importantes tendrán lugar los días 21 y 22 de julio.

Aseveró que la preparación de los deportistas vive un cierre positivo y reiteró el propósito de protagonizar un desempeño superior al acuñado en Toronto-2015, cuando la mayor de las Antillas sumó 36 medallas de oro para el cuarto lugar en la tabla general de premios.

De igual manera, informó que el izamiento de la bandera en la Villa Panamericana está convocado para la sesión matutina del próximo día 24 como parte de la bienvenida a los asistentes a la principal cita atlética del continente.

Miranda integra un grupo de directivos del Inder que coordina acciones logísticas y organizativas diseñadas para garantizar la exitosa estancia de los exponentes de la Isla.

El propósito, además de la inscripción misma, es recibir y activar el segmento de la villa de que dispondremos, y revisar temas como los arribos, la transportación, los calendarios de entrenamientos y los servicios médicos', manifestó.

La delegación cubana posee a notables figuras del deporte mundial, como el luchador grecorromano Mijaín López, los boxeadores Julio César la Cruz y Andy Cruz, la judoca Idalys Ortiz y el tirador Leuris Pupo.

Asimismo, destacan los exponentes de atletismo Denia Caballero y Yaimé Pérez, ambas de lanzamiento del disco, el saltador de longitud Juan Miguel Echavarría, la pertiguista Yarisley Silva y la heptatlonista Yorgelis Rodríguez.

Hace cuatro años en Toronto, Estados Unidos dominó el programa con 103 títulos, 82 segundos lugares y 80 terceras posiciones, por delante del local Canadá (78-70-71) y Brasil (42-39-60), en ese orden

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/196421-cuba-oficializara-este-jueves-su-delegacion-a-lima-2019>



Radio Habana Cuba